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Fonds für kulturelle Bildung 
 
Im Zusammenhang mit dem Konzept für kulturelle Bildung des Landes Brandenburg ist 
vorgesehen, angelehnt an die positiven Erfahrungen des Berliner Modells einen Fonds für 
kulturelle Bildung einzurichten. Dieser Fonds entspräche dem Landtagsbeschluss der 42. 
Sitzung am 28. September 2011 und ließe die Akteure der kulturellen Bildung im Land 
hoffen, dass ähnlich gute Effekte wie in Berlin auf diesem Gebiet erzielt werden könnten. 
In Berlin führte die Umsetzung eines entsprechenden Beschlusses immerhin dazu, dass in 
den letzten Jahren die für kulturelle Bildung zur Verfügung gestellten Mittel um etwa das 
Fünffache erhöht werden konnten. 
 
 
Ich frage die Landesregierung:  
 
Welche inhaltlichen und verwaltungstechnischen Gründe gibt es dafür, dass noch immer 
keine konkreten Festlegungen über die Höhe und die Kriterien des im Konzept für 
kulturelle Bildung festgelegten Fonds existieren? 

 
 
 
 
Dr. Gerd-Rüdiger Hoffmann, MdL 
 
Potsdam, den 17. Februar 2014 






